



Verdugo, en su despacho./ARCHIVO

■ RECONOCIMIENTO La Universidad ISALUD de Argentina nombra Doctor Honoris Causa a Miguel Ángel Verdugo

L.G.

La Universidad ISALUD de Argentina nombró ayer Doctor Honoris Causa al catedrático del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la Universidad de Salamanca y director del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO), Miguel Ángel Verdugo. El acto se desarrolló en la sede de la institución académica en Buenos Aires y contó con la presencia del embajador argentino en Chile, Ginés González García.

La entidad académica concedió la distinción al catedrático por "sus aportes a la investigación e innovación sobre la discapacidad en una perspectiva psicosocial, su sobresaliente trayectoria académica y de investigación y sus valores personales y humanos", según informó la Universidad de Salamanca.

Verdugo ha publicado más de 60 libros y 300 artículos en revistas científicas españolas e internacionales y es director de la revista "Siglo Cero". Ha recibido numerosos premios y reconocimientos entre los que destaca el Premio Infanta Cristina 2010 o el Premio de Investigación Social Caja Madrid 2008.